
 

 

 

Agrupamento de Escolas de Guia  

                                                           

 

REUNIÃO DE 12.09.2014 

SÍNTESE DE DELIBERAÇÕES E DECISÕES 
 

CONSELHO GERAL 
 

INFORMAÇÃO N.º2 

De acordo com o estipulado no n.º 7 art.º 20.º do Regimento Interno, aprovado em reunião ordinária de 11.09.2014, 

divulgo as deliberações e decisões tomadas na reunião do Conselho Geral. 
 

Ordem de Trabalhos: 
 

1. Informações; 

2. Plano de Melhoria na sequência da AEE; 

3. Assessorias técnico-pedagógicas; 

4. Apreciação do relatório final de Autoavaliação relativo ao ano letivo 2013/2014; 

5. Apreciação e aprovação do relatório final de execução do PAA 2013/2014; 

6. Definição dos critérios para a participação da escola em atividades pedagógicas, científicas, culturais 

e desportivas; 

7.  Definição das linhas orientadoras do plano de execução das atividades do domínio da ação social 

escolar; 

8.  Outros assuntos. 
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Ponto 1 

 

● Aprovouse a ata da reunião anterior. 

● Após a análise do ponto relativo às faltas contante no Regimento deste Conselho, aprovouse, por unanimidade                               

o Regimento do Conselho Geral. 

● Irá haver reunião extraordinária deste Conselho, no dia 7/outubro/2014, com ponto único: Avaliação do 

Senhor Diretor do Agrupamento de Escolas de Guia. 

Ponto 2 
 

● O ofício da IGEC refere que: "No prazo de dois meses após a data da publicação do relatório, deverá ser                                       

elaborado e aprovado um plano de melhoria, ouvidos os diferentes órgãos de direção, administração e gestão                               

do Agrupamento", nesta sequência foi apresentado o Plano de Melhoria elaborado pela equipa de                           

autoavaliação do Agrupamento onde constam as áreas de melhoria e algumas das respetivas ações previstas e                               

planificadas. O Conselho Geral procedeu a análise do documento apresentado pelo Senhor Diretor e, embora                             

concordando com a metodologia e conteúdos apresentados, entendeu pronunciarse apenas quando for                       

apresentada a versão final do documento. 

Ponto 3 

 

● Foram aprovadas assessorias técnicopedagógicas, sob propostas do Diretor a saber: Ana Matos  Projeto                           

Educativo; Rosário Lima Regulamento Interno; Alice Duarte  Autoavaliação / Plano de Melhoria; Piedade                           

Machado  Plano de Atividades; Ana Temido  Secretariado de Exames; Mário Santos  informática e rede                                 

elétrica/manutenção; Ana Janeca  Estatuto do Aluno e Ética Escolar; Assunção Santos  Página Web; o                               

colega José Malo foi colocado noutra escola, sendo assim vai ter de ser escolhida outro docente para acessória                                   

de Segurança/instalações. 

Ponto 4 
 

● Não existe relatório final de execução do PAA 2013/2014 visto que o processo foi interrompido na sequência                                 

da avaliação externa do agrupamento. Os inquéritos de satisfação e respetivo processo de autoavaliação do                             
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Agrupamento de Escolas de Guia, embora previstos no início do ano letivo anterior, foram suspensos logo após                                 

a tomada de conhecimento, no 1º período, de que iríamos integrar o grupo de escolas na atividade da                                   

IGECavaliação externa das escolas, prevista para abril de 2014. Contudo os suportes e ferramentas dos                             

inquéritos da autoavaliação estão já a ser revistos. Contase implementar essas alterações durante o corrente                             

ano letivo. 

Ponto 5 
 

● Os elementos presentes do Conselho Geral fizeram a análise do documento e foi aprovado por unanimidade.  

Ponto 6 
 

● A Presidente apresentou o documento elaborado pela comissão de trabalho constituída na reunião de Conselho 
Geral de julho. Este foi aprovado por unanimidade. 

Ponto 7 
 

● O documento “Definição das linhas orientadoras do plano de execução das atividades do domínio da ação 
social escolar”, elaborado pela comissão de trabalho, constituída em sede de Conselho Geral de julho, foi 
aprovado por unanimidade. 

Ponto 8 
 

● Decidiuse constituir uma Comissão de Trabalho para elaborar o documento: Linhas delineadoras do                         

orçamento para o ano 20142015: duas docentes, Anabela Neves e Ana Cabral; um não docente, Jorge                               

Capela; um elemento da Associação de Pais, Guilherme Mota; o aluno Francisco Neves e a Direção do                                 

Agrupamento. Esta proposta foi aceite por todos os conselheiros presentes. 

● A Conselheira Lídia Pedrosa referiu que os alunos que frequentam o centro escolar dos Vierinhos, não têm um                                   

espaço fechado e coberto para realizar educação física. O Senhor Vereador apresentou como solução                           

temporária desenvolver estas atividades na antiga escola primária. 

● Processos disciplinares do ano anterior: os Encarregados de Educação foram notificados contudo alguns                         

não compareceram na escola, outros não se responsabilizaram. O Senhor Diretor pediu um parecer jurídico                             
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que fotocopiou para entregar aos respetivos Encarregado Educação. Irá seguir com aviso de receção para os                               

Encarregados Educação, e o processo irá avançar. O senhor Carlos Duarte manifestou a sua preocupação                             

relativamente à indisciplina e salientou que a escola devia ser mais rígida e mais dura. 

● Quadros de mérito  vão ser colocadas faixas nas piscinas, com o nome dos alunos de mérito e respetiva                                     

classificação. 

● Ensino superior na 1ªfase: de vinte e quatro alunos, entraram vinte. Um balanço muito positivo. 

CGAEG, 12 de setembro de 2014 

 A Presidente do Conselho Geral 

 Anabela da Mota Neves 
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